

### Participation record au congrès 2010 de la Société Française d'Immunologie à Marseille

Organisée par le Centre d'Immunologie de Marseille-Luminy, l'édition 2010 du congrès de la Société Française d'Immunologie a réuni plus de 700 chercheurs, étudiants et ingénieurs dans les jardins du Palais du Pharo de Marseille.

Marseille, le 29 Novembre 2010, Pour cette édition 2010 du congrès annuel de la Société Française d'Immunologie (SFI), 40 conférenciers et plus de 300 jeunes chercheurs ont présenté leurs travaux aux 700 congressistes réunis au Palais du Pharo de Marseille.

Organisée cette année par le Centre d'Immunologie de Marseille-Luminy (CIML), ce congrès a ainsi abordé tous les champs de la discipline: les dernières avancées dans les domaines des cancers, des maladies infectieuses et auto-immunes, les nouveaux horizons thérapeutiques ouverts par les recherches sur les mécanismes de la mort cellulaire et l'avènement d'une nouvelle génération de médicaments à base d'anticorps monoclonaux.

*« Notre volonté était de réaliser un congrès riche, interactif et ouvert. Avec les conférenciers invités de nationalités étrangères (Allemagne, Suisse, Grande-Bretagne, USA et Australie), les premières rencontres de vaccinologie organisées conjointement par la SFI et l'Institut de Microbiologie et des Maladies Infectieuses (IMMI) d'AVIESAN et l'atelier technologique, nous avons atteint l'objectif que nous nous étions fixé »* rappellent Eric Vivier, Directeur du CIML et Marc Dalod, du comité d'organisation.

En ouverture de cet événement, Michel Fougereau, ancien Président de la SFI a rendu hommage au professeur Maxime Seligmann, l'un des pionniers français de la discipline et fondateur du premier laboratoire d'immunologie clinique à l'hôpital Saint-Louis.

#### Le congrès de la SFI 2010 en chiffres

- Plus de 700 participants (record de participation aux rencontres SFI)
- 40 présentations orales  
300 posters sur les thèmes de l'Inflammation, des cancers, des maladies infectieuses, de
- l'auto-Immunité et des anticorps thérapeutiques
- 31 sponsors industriels et 12 sponsors institutionnels

### A propos du CIML

Fondé en 1976, le Centre d'Immunologie de Marseille-Luminy est un institut de recherche internationalement reconnu dans la discipline qui, dès sa création, a développé une organisation et des pratiques propres à favoriser la créativité et la prise de risque de ses chercheurs.

Du ver à l'homme, de la molécule à l'organisme entier, du physiologique au pathologique, le CIML aborde, sur nombres de modèles et d'échelles, tous les champs de l'immunologie contemporaine: la genèse des différentes populations cellulaires, leurs modes de différenciation et d'activation, leurs implications dans les cancers, les maladies infectieuses et inflammatoires et les mécanismes de la mort cellulaire.

Basé à Marseille, le CIML est une Unité Mixte de Recherche du CNRS, de l'Inserm et de l'Université de la Méditerranée qui comprend un effectif de 250 personnes au 31 mars 2011, parmi lesquelles 185 scientifiques, étudiants et post-doctorants.

Plus d'informations sur <http://www.ciml.univ-mrs.fr>

### Contact

Marguerite GHIOTTO

Tel: +33(0)4.91.26.91.61

[communication@ciml.univ-mrs.fr](mailto:communication@ciml.univ-mrs.fr)